



COMUNICADO

A la comunidad universitaria:

Respecto al paro de 48 horas convocado por las asambleas estudiantiles de Campo Uno y Campo Cuatro, reproducimos el documento que hicieron llegar los estudiantes de Campo Cuatro a las autoridades de la Facultad en donde se determinan la fecha y hora de entrega de las instalaciones

Los estudiantes de Campo Uno no realizaron la entrega del documento.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Comunicación Social
Cuautitlán Izcalli, Estado de México,
a 5 de septiembre de 2018.